

# *Le président du Venezuela signale que 6 millions de personnes ont bénéficié de l'Opération Miracle*

---



Caracas, 28 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que plus de 6 millions de personnes de l'Amérique Latine et de l'Afrique ont recouvré la vue grâce à l'Opération Miracle.

Ce programme de soins ophtalmologiques gratuits , a été conçu par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine et par feu le président vénézuélien, Hugo Chavez.

Au cours d'une réunion pour vérifier la qualité de ses services médicaux, Nicolás Maduro a relevé que ce projet a exigé un important investissement en devises dans le but d'améliorer ou de redonner la vue à des personnes de divers pays.

Le président vénézuélien a relevé le modèle solidaire de l'Alliance Bolivarienne Pour les Peuples de Notre Amérique, représenté dans l'Opération Miracle, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200291-le-president-du-venezuela-signale-que-6-millions-de-personnes-ont-beneficie-de-loperation-miracle>



**Radio Habana Cuba**